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ラジオ「集まれ！高知の元気印！！」絶賛放送中！

ON AIR：毎月第2、第4金曜日　10:15～10:20
（Hi-Six Shake！Shake！Shake！〔8:20～10:55〕内）

次回放送（7月13日）は今回COMでもお伝えした、わんぱく相撲
の模様をお伝えします！
中山委員長のアドリブとは思えない落ち着いたトークをどうぞ
お楽しみに！
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2018 JCI Asia-Pacific Conference KAGOSHIMA
アジア・太平洋会議（ASPAC）鹿児島大会
5月24～27日 ＠ 鹿児島県

5月24～27日、九州は鹿児島の地で、JCI ASPAC（アジア太平洋会議）が開催され、アジア太平洋地域、日本
各地から大変多くのJCメンバーが集ました。
3日間に渡る総会、今後5年のJCIの行動プランの共有やディスカッション等など多くのファンクションを通
じて、明るい豊かな社会の実現への新たなアクションを起こす気概を奮い立たせることができたのでは
ないでしょうか。
高知JCからも多くのメンバーが参加し、26日のジャパンナイトでは薩長土肥の会の一員として高知のお
酒文化をPRするブース出展をいたしました。
国内外の多くのメンバーがブースを訪れてべく杯や菊の花、土佐の日本酒の数々を楽しんでくださいまし
た。
また、ジャパンナイトステージでは日本JCに委員長として出向している水谷君が、姫路で行われるメイン
事業「第31回国際アカデミー」を世界のメンバーに向けてPRしていました。
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高知・呉合同例会～サイドバイサイド～
6月16日 ＠ 広島県呉市

（公社）日本青年会議所四国地区高知ブロック協議会
第61回高知ブロック大会
6月2日 ＠ 土佐清水市

初夏のまちを美しくする運動～早朝一斉清掃～

6月10日 ＠ 高知県立春野総合運動公園相撲場

第1回わんぱく相撲高知場所

6月10日（日）、春野総合運動公園において第1回わんぱく相撲高知場所が開催されました。
「わんぱく相撲」とは、東京JCさんが1977年に東京23区で展開した事業で、今では各地青年会議所が開催
する予選大会から勝ち上がり、東京・両国国技館での決勝にあたり全国大会が開かれる、小学生対象で
最大規模の相撲大会のことです。
その記念すべき第1回高知場所には雨の中、梼原町や安芸市といった遠方からも多くの子供たちが参加
し、総勢150人あまりの大規模な大会となりました。
試合の形式は学年ごとのトーナメントで行われ、少年少女の熱気あふれる取組に観戦している大人たち
は大きな歓声と惜しみない拍手を送っていました。
中には負けてしまったことに感情をあらわにしてしまう子もいましたが、それだけ彼ら彼女たちが真剣に
相撲大会に臨んだ証でありますし、見守る保護者にとっては子供たちが真剣に物事に取り組む姿がなに
よりも嬉しいことではないでしょうか？
また相撲は日本の国技であり、今大会に参加した子供たちにとってもこの国の文化や脈 と々受け継がれ
てきた伝統や礼儀作法を学ぶ大切な機会だったと思います。
4～6年生の部の優勝者には7月29日に行われる全国大会への切符が贈られました。
彼ら彼女たちの心身ともに成長した姿が今から楽しみです。
また、閉会の挨拶で三谷副理事長から、これを機にこの高知場所が5回、10回と受け継がれ、地域に誇れ
る事業として継続していきたいという思いが語られました。

6月8日 ＠ 高知市中心部

小雨降る6月8日、高知市内で初夏のまちを美しくする運動～早朝一斉清掃～が開催されました。
我々高知JCははりまや橋小学校（旧新堀小学校）南西の交差点から中央公園に向けて30分ほどかけてゴ
ミを拾いながら移動しました。
中央公園に着くと雨の中にも関わらず多数の参加者が集合しており、市民の街を綺麗に保とうという意
識の高さが見て取れました。年々参加者が増えると同時に、街のゴミは減っているそうです。
ゴミを拾う必要のない街に向けて、これからも活動を継続発展させていきましょう！

6月2日に高知ブロック大会が土佐清水にて行われました。
記念事業は「Local to World 土佐清水から世界を変える！」と題し、高知県尾﨑知事と株式会社ワールド
ワンの河野社長による基調講演と尾﨑知事×土佐清水市泥谷市長×河野社長によるパネルディスカッ
ションが行われました。
ご来場の方々は真剣にメモをとっていたり、質疑応答では多くの挙手があったりと、地域社会に求められ
るテーマ選定がされていたことが伺えました。
夕刻からは場所を変えて大懇親会が開催されましたが、この司会が我々高知JCも第3回土佐風土まつり
で大変お世話になった「ツーライス」のお二人！今回も圧倒的安定感のある司会で会場を盛り上げてくだ
さいました。
土佐清水の捌きたての清水さばや海老のお造りといった美味の数々、歌手のなかの綾さんの美しい歌
声、東京から一番遠い都市、土佐清水まで行った価値は十分に感じられるブロック大会でした。

我々高知JCと広島県呉市の呉JCは、「兄弟JC」として長年交流を深めています。
6月16日には、毎年恒例である合同例会が開催され、高知JCメンバーが呉にお邪魔してきました。
双方の理事長や先輩方の挨拶ではお互いへの熱い想いが語られ、例会後の懇親会でも、切磋琢磨しな
がら高め合う関係と友情を再確認する場となりました。
定例会、懇親会、2次会、翌日のエクスカーション（呉艦船めぐり・呉地方総監部見学・懇親会）と、二日間
に渡りみっちり詰まったおもてなしをしていただき、メンバー一同終始圧倒された二日間でした。
呉JCの皆さま、素晴らしいおもてなしをありがとうございました！
またお会いできる機会を心待ちにしています！ 


